令和3年度各会計決算を認定

原案のとおり可決・認定されました。 定および令和4年度各会計補正予算など22件と報告3件で、すべて会期で開かれました。上程された議案は、令和3年度各会計決算認ら月定例市議会が8月31日に招集され、9月22日までの23日間の

上程された主な議案

◇令和4年度にかほ市一般会計 歳入歳出予算とも17億1、 補正予算 (第7号)

りました。 76億5、 50万円を追加し、予算総額は1 【主な歳出】 074万3千円とな 9

給付金 ・住民税非課税世帯等臨時特別 ・仁賀保庁舎改修工事

一次産業支援事業農業支援金 698万4千円 500万円

アウト 費 一次産業支援事業漁業支援金 ドア拠点施設整備事業 731万円

道路除雪費 1億5、 397万6千円

176億8、931万8千円と満正予算(第8号) 歳入歳出予算とも3、857歳入歳出予算とも3、857 なりました。

住民税非課税世帯物価高騰対 策給付金

ました。 6 億 9 千

Τ DK社会人野球日本選手権

958万8千円

750万円

出場激励金

事業費補助金 100万円

08万8千円

主な市政報告

◇新型コロナウイルス感染症対

発生報告が上昇に転じ、 関して、 (して、県内では7月5日より新型コロナウイルス感染症に

などを市民に要請しています。

◇普通交付税

万4千円、1・95%の減となっ前年度確定額に対し1億6072、257万5千円と算定され、今年度の普通交付税は、33億 万4千円、

の減となっています。 また、臨時財政対策債は前年 またいます。

数が1、28 WU、7月5日より

日には新規感染者数が1、28日には新規感染者数が1、28日には新規感染者数が1、28日には新規感染者が発生し、以後、ほが1カ月ぶりに新型コロナウイルス感染者が発生し、以後、ほびと1552とでは、1552

7月に「新・農業人フェア」 組み に向けた取 東北移住&つながり

は の紹介や支援策等を丁寧に説明 がら、就農等に関する個別相談 がら、対象が表現しました。特に

触を得たところです。

今年度に入り、移住に関するの移住希望者登録数が13件だったのに対し、今年度は9月時点で20件となっていて、今後の移住希望者の当が期待されます。作者の増加が期待されます。をしたのに対し、テレワーク移住をついて、移住希望者のニーズに見合った移住希望者のニーズに見合ったりには、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの中には、テレワーク移住やニの相談や街道かの案内、地元での定住イベントの開催や情報での定住イベントの開催や情報

に実施します。発信についても いても引き続き精力的

◇にかほ市飲食応援消費還元事

市内飲食店での店内飲食やテードの飲食店での店内飲食店を応えりました。

総額は7、296万円となってにおいては、全体で1億5、761万円以上の売り上げに繋がっています。なお、利用されがっています。なお、利用されがっています。なお、利用されがっています。なお、利用されがっています。なお、利用されば、全体で1億5、7 います。 総額は7、 た市民等へ 8月25日時点で、 320枚を受け付時点で、スタンプ

◇にかほ市運送業等事業継続支

原油価格の高騰が経営に及ぼの0万円の支援金を給付する運の0万円の支援金を給付する運送業等事業継続支援事業につい送業等事業継続支援事業についる計474万3千円を給付しています。

ウスの提供に係る協定締結◇災害時におけるトレーラー -レーラー

8月3日、災害発生時にトレーラーハウスを避難所などで 利用することを目的として、本 市と㈱カンバーランド・ジャパ ンおよびナーシングホーム&リ ゾーツ㈱との3者による災害協 定を締結しています。これによ り災害時に、特に配慮が必要な 妊婦や乳幼児などが、より安 全・安心に避難できる体制が可 能となります。

◇子ども家庭総合支援拠点の開 設と子育て支援課の移転

10月1日より子育て支援課内育、その他家庭児童福祉の向上育、その他家庭児童福祉の向上育が、子育の世界ではます。 を図ることを目的に「子ども家を図ることを目的に「子ども家を図ることを目的に「子ども家を図ることを目的に「子ども家を図ることを目的に「子ども家を図ることを目的に「子ども家を図ることを目的に「おり子育で支援課内 しました。

に早期に対応し必要な支援・指 ター」が連携して、多様な問題 ます。これらにより、市民が相 ます。これらにより、市民が相 ます。これらにより、市民が相 がしやすい環境を整えるととも に、今後は「子ども家庭総合支 に、今後は「子ども家庭総合支 に、今後は「子ども家庭ととも がスマイル内に開設され

ます。

◇「トキとの共生を目指す里地」

8月5日、環境省から「放鳥は行わないものの、飛来したトは行わないものの、飛来したトは行わないものの、乗生を目指する地域(トキとの共生を目指すしているトキが、本州等においても定着できるよう、環境省と自治体が連携しながら、トキと自治体が連携しながら、トキともだっ。 ものです。

と共生する里地づくりに取り組のであり、今後、佐渡市やたものであり、今後、佐渡市やたものであり、今後、佐渡市やたものであり、は渡市やたものであり、大地域等と連携した。

主な教育行政報告

◇最近の学校の様子

す。子どもたちよ惑で、1925日から2学期を実施していまの夏季休業も無事終了し、8月の夏季休業も無事終了し、8月の夏季休業も無事終了し、8月の夏季休業も無事終了し、8月の夏季休業も無事終了している。 生活を送っていますを継続しながら、活 継続しながら、活気ある学校。子どもたちは感染予防対策日から2学期を実施していま夏季休業も無事終了し、8月

と連携を密にしていきます。と連携を密にしていきます。 「ICT支援員」により、教員の個人研修や校内研修が充実し、の個人研修や校内研修が充実し、が発業におけるICT活用の日常代も進んできています。今後も学校訪問などを通じて、よりよ学校訪問などを通じて、よりよい活用方法を働きかけていきます。 をができるよう、引き続き学校とができるよう、引き続き学校の学校のます。子どもたち一人ひとでいます。子どもたち一人ひとでが充実した学校生活を送ることができるよう、引き続き学校の学生ができるよう、引き続き学校の学

(適応教室)の設置)でいます。

令和5年4月に不登校児童・ 会和5年4月に不登校児童・ 生徒の居場所「にかほ市教育支 生徒の居場所「にかほ市教育支 をに開設し、社会的自立に向け で支援します。場所は、にかほ 市総合福祉交流センタースマイ ル内で、9月に移転した子育て 支援課や10月1日に開設する児 童家庭支援センター、および子 で複合的な子育て支援拠点等との連 に応じた相談支援の充実に取り に応じた相談支援の充実に取り 組みます。

大相談会」